

# POLÍTICA DE CALIDAD DEL LABORATORIO NACIONAL DE MATERIA CUÁNTICA: MATERIA ULTRAFRÍA E INFORMACIÓN CUÁNTICA

---

En el Laboratorio Nacional de Materia Cuántica (LANMAC), estamos convencidos de que la calidad en la investigación es primordial para asegurar la competitividad del LANMAC, es por ello que nos basamos en:

- El cumplimiento con altos estándares internacionales en experimentación.
- La difusión de los conocimientos generados en medios de alto prestigio internacional.
- La formación de recursos humanos de alto nivel.
- La responsabilidad individual y colectiva para alcanzar el nivel de calidad deseado.
- El compromiso del LANMAC con la sociedad y sectores productivos relacionados.
- El trabajo en equipo.
- El compromiso de todos los miembros de la organización con el aseguramiento de la calidad.